



Música

Daniel Cros y Zaira Franco estrenan el videoclip "Jamás me Curaré"



Dos grandes de la música, Daniel Cros y Zaira Franco estrenan el videoclip 'Jamás me curaré'

Y Diariocrítico se lo ofrece a sus lectores en exclusiva

POR EMILIO MARTÍNEZ
MÁS ARTÍCULOS DE ESTE AUTOR

Miércoles 06 de abril del 2016, 10:54h

Compartir G+ 0 Twitter

El sumatorio de dos de los mejores intérpretes en castellano, pongamos que se habla del español Daniel Cros y la mexicana Zaira Franco, sólo podía dar lugar a una creación magnífica. Cual aconteces con este videoclip, 'Jamás me curaré', basado en la canción del mismo título. Es verdad que jamás nos curaremos de la mala música, y siempre admiraremos la buena, como la que desde hace años protagonizan, cada uno en su carrera, estos dos grandes/grandes. Que próximamente ofrecerán además conciertos en Madrid, Barcelona y Andorra.

Fue el verano pasado cuando la cantante mexicana **Zaira Franco** visitó Europa por primera vez para presentar su primer disco, Tumbalá (Fonarte Latino, 2015) en el que la muerte mexicana, que es fiesta y alarido, es el hilo conductor que hilvanan los versos de los poetas **Octavio Paz** y **Jaime Sabines**. Y fue por esas fechas que el cantautor barcelonés **Daniel Cros**, trabajando en la grabación de su nuevo disco 'No Más Canciones Tristes' (Rosazul, 2016) –editado el pasado 26 de enero tras haber

cantautor barcelonés **Daniel Cros**, trabajando en la grabación de su nuevo disco 'No Más Canciones Tristes' (Rosazul, 2016) –editado el pasado 26 de enero tras haber realizado varias giras por Latinoamérica – supo del trabajo de la mexicana.

Fue a través de un amigo común y le propuso colaborar en la canción 'Jamás Me Curaré' –un tema de amores imposibles de clarísima sonoridad ranchera–, y realizar juntos lo que en México llaman "un palomazo", o sea un dueto con todas las de la ley que grabaron a los pocos días en el estudio del catalán. Y fue al día siguiente que improvisando un equipo de rodaje y entre campos de trigo y balas de paja, rodaron en el Ampurdán el video clip que ahora presentan.

Su historia de encuentros continuó en México el mes de octubre pasado, cuando coincidiendo con la última gira de Daniel Cros por Colombia y México, ofrecieron juntos cuatro conciertos en las ciudades de Satélite, Tlalneantla, Ciudad de México y Metepec (en el Festival Quimera). Recientemente, Zaira Franco ha sido invitada a participar en la Feria EXIB Música que se celebrará en Évora (Portugal) del 4 al 7 de Mayo, y tras su presentación -en la que estará acompañada de su banda de México – compartirán con Daniel Cros una serie de conciertos en los que interpretarán temas de sus dos discos en formato acústico (voz y guitarra acústica).

Se podrá disfrutar de sus actuaciones el 28 de abril, en la madrileña sala El Colmo; un día después en la barcelonesa Jam Circus, y el 30 en La Fada Ignorant, de Andorra.



Puedes seguir nuestras noticias de Ocio en Facebook y Twitter:

Me gusta Seguir a @ociocriticodc

Los momentos críticos, contados por Diariocrítico
¡Suscríbete AQUÍ a nuestro boletín!

LA VENTANA DE DC



Oleada de indignación (y sospechas) por la ayuda arbitral al Barça frente al Atlético

LA ENTREVISTA



Alberto Sotillos: "Un socialista no puede estar en el PSOE"

DIRECTORIO

Auditorio Nacional

Música Pop

Música Indie

Musica Clásica

Rock Progresivo

Horóscopos

Videojuegos

Televisión

Videojuegos

Televisión

Cine

inmobiliario

Comprar vivienda · Alquiler de vivienda · Alquiler: pisos y apartamentos en vacaciones

BBVA

Creating content



Las más leídas Últimas noticias

- Podemos se cierra en banda con el referéndum catalán
- Decepcionante entrevista de Jordi Évole a Rajoy en 'Salvados'
- La hemeroteca 'golpea' a Susana Díaz, de cuando hacía botellón...
- Horóscopo semanal del 4 al 10 de abril de 2016
- 5 partidos ciudadanos y de izquierdas que desaparecieron... ¿o no?
- La psicóloga Barraón, sobre el aumento de los suicidios en la crisis: "Es fácil que la vida pierda mucho sentido"